

Ressort: Politik

Grüne halten von der Leyens Bundeswehr-Kritik für "bizarrr"

Berlin, 01.05.2017, 16:43 Uhr

GDN - Der Verteidigungsexperte der Grünen, Omid Nouripour, hat Bundesverteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) vorgeworfen, rechtsextreme Tendenzen in der Bundeswehr nicht wahrgenommen zu haben. Wenn von der Leyen nun von "falsch verstandenem Korpsgeist" in der Truppe spreche, sei "es bizarrr, dass die Ministerin dies erst jetzt merkt. Sie ist schließlich schon vier Jahre im Amt", sagte Nouripour der "Saarbrücker Zeitung".

Nouripour forderte von der Leyen auf, den Fall des offenbar rechtsextremen Bundeswehroffiziers Franco A. "gründlichst aufzuklären" und alle Informationen auf den Tisch zu legen. "Sie muss in der Truppe aufräumen", betonte der Grünen-Politiker. In den vergangenen Jahren sei der Fokus zu wenig auf Rechtsextremismus in der Bundeswehr gelegt worden. "Denn zuletzt hat man vor allem versucht, nicht von Dschihadisten unterwandert zu werden." Das sei zwar richtig. "Aber man muss das eine tun, ohne das andere zu unterlassen", so Nouripour.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-88773/gruene-halten-von-der-leyens-bundeswehr-kritik-fuer-bizarrr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com